

DOI

Ketua Karang Taruna Desa Purbadana, Kiswanto Serahkan Juara 1 Kompetisi Mobile Legend Piala Kades Cup 2024

Narsono Son - PURBADANA.DOI.OR.ID

Nov 3, 2024 - 23:45



PURBADANA - Karang Taruna Desa Purbadana, Kecamatan Kembaran, Kabupaten Banyumas, mengadakan turnamen games e-sport Mobile Legend Piala Kades Cup. Kegiatan diikuti oleh para generasi Muda/milenial dan Gen Z yang berlangsung selama 2 (Dua) hari dari Sabtu (02/11/2024) sampai Minggu (03/11/2024) di Kantor Pemerintah Desa Purbadana.

Sebanyak 23 Peserta mengikuti Mobile Legends Competition Piala Kades Cup 2024 ini dibagi menjadi beberapa Tim. Dalam kegiatan acara tersebut para peserta tampak antusias riuh dan ramai baik para peserta maupun penonton dari kalangan Anak Muda yang hadir.



Dalam kesempatannya Ketua Karang Taruna Desa Purbadana, Kiswanto menyampaikan, bahwa kegiatan ini merupakan ajang untuk menjalin silaturahmi antara pemuda atau Gen Z dan Karang Taruna.



"Hal ini untuk Motivasi anak-anak muda untuk melakukan kegiatan yang positif, kehadiran para anak muda tentunya membawa spirit berbeda. Sehingga keberadaannya membutuhkan pengembangan dan peluang yang lebih masif, untuk pembentukan jati diri ke depan," terangnya.

Lebih lanjut, ketua Karang Taruna Desa Purbadana mengatakan, Turnamen ini juga diharapkan bisa menjadi solusi untuk mencegah kenakalan anak remaja. Kegiatan untuk mengalihkan atau penyaluran hobi mereka, anak Muda.

Ia berharap bila acara yang dilaksanakan dinilai Positif dari warga masyarakat, Kedepan akan menggelar kegiatan ini atau kegiatan yang memotivasi para pemuda Desa Purbadana untuk melakukan hal yang positif.

"Sementara kegiatan Kompetisi Mobile Legend ini diadakan untuk tingkat Desa Purbadana, untuk turnamen tingkat kecamatan belum ada Rencana," terangnya.

Adapun Pemenang Kompetisi Mobile Legend Piala Kades Cup Desa Purbadana Juara 1 di Raih oleh Tim Barudak Renk dengan Hadiah Total 1 Juta Rupiah dan Mendapat tambahan 200 Ribu dari Ketua Karang Taruna Desa Purbadana.

Pada kesempatan yang sama, Ketua Karang Taruna Desa Purbadana, Kiswanto yang didampingi Jajarannya menyerahkan Piala dan Hadiah secara langsung kepada Juara 1 Tim pemenang Kompetisi Mobile Legend Kades Cup.

(***)